



# たくじたより



令和3年度 6月  
あいちりハビリテーション病院 3F  
スタッフ用託児室「キッズルーム丘の上」  
文責：荒川



あじさいが色鮮やかに咲く季節になりました。子ども達も「ピンクだよ〜！」「こっちは、あお〜!!」とカラフルな色彩に心も弾んでいるようです。今年は早めの梅雨入りを迎えました。雨が降ると、ガラス越しに空を見つめながら、「きょうは、おさんぽいけないね…」としょんぼりする子や「ダンゴムシさんがでてくるね！」と雨上がりを心待ちにする子など様々な姿がみられます。子ども達にとって雨の日も、いろんな感情が芽生えるそんな日のようです。

生活様式が一変し、色々な所で制限がかかるこのご時世ですが、託児室が居心地良く、また楽しく過ごすことのできる場所の一つとしてお役に立てればと保育士一同願っております。



スタンプ押してアジサイ作ったよ



電車ごっこ



公園のあじさいにタッチ〜



紙バック持ってカード探し



アイスクリームどうぞ！



音の鳴る玩具に夢中



## 6がつうまれのともだち



歌が上手なMちゃん。  
レパートリーがどんどん、  
増えています。これからも  
素敵な歌声きかせてね！

## あたらしいともだち



6月から託児の仲間  
入りのYちゃん。  
託児で元気いっぱい  
あそぼうね！



雨の日が続くと室内で過ごす  
ことが多くなります。  
子ども達が気持ちをうまく発  
散できるような遊びを工夫し  
ていきたいと思ひます。

